

Cuba dénonce les massacres qui frappent le peuple palestinien

Image not found or type unknown

Le peuple palestinien meurt massacré

La Havane, 31 mai (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a dénoncé aujourd'hui que le génocide perpétré par Israël dans la bande de Gaza empêche les services de base et d'urgence pour le peuple palestinien qui meurt massacré par la faim et la maladie.

Sur le réseau social X, Bruno Rodríguez a rappelé qu'en près de 8 mois de siège de Gaza, 36 224 personnes ont été tuées, dont près de 70 % sont des femmes et des enfants, et 81 777 citoyens ont été

blessés.

La veille, des représentants de la société civile regroupés au sein de l'Association cubaine des Nations Unies ont exigé l'arrêt immédiat du génocide du régime sioniste d'Israël contre la Palestine et ont appelé à l'unité de la communauté internationale pour arrêter le massacre.

À cet égard, le vice-président de l'Association nationale des économistes et comptables et héros de la République de Cuba, Ramón Labañino, a exhorté les forces progressistes à œuvrer pour contenir l'escalade de la guerre menée par les centres de pouvoir hégémonique face à l'avancée du monde vers la multipolarité.

Cuba prône la paix dans ces territoires sur la base de la création de deux États, ce qui permettrait au peuple de Palestine d'exercer son droit à l'autodétermination et d'avoir un État indépendant et souverain dans les frontières d'avant 1967, avec Jérusalem-Est comme capitale (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356176-cuba-denonce-les-massacres-qui-frappent-le-peuple-palestinien>



Radio Habana Cuba